

Un ex-commandant guérillero de la Colombie qualifie d'erreur la remise d'armes à un état tricheur



Bogotá, 21 mai (RHC)- L'ex-commandant guérillero Iván Márquez, de la Colombie, a qualifié de grave erreur le fait d'avoir remis les armes à un état tricheur. Il a appelé la population à se mobiliser en défense de la paix.

Iván Márquez a insisté sur le fait que le gouvernement colombien a trahit le rêve de millions de personnes qui cherchaient à mettre fin à plus d'un demi siècle de confrontation armée.

L'ex-chef de la délégation de paix des anciennes Forces Armées Révolutionnaires de la Colombie-Armée du Peuple, ancienne organisation de guérilla, a condamné la réarrestation du commandant Jesús Santrich. Il a proféré de fortes critiques contre une telle action de l'exécutif et du parquet.



Radio Habana Cuba